

# Presseaussendung

(ehemaliges) Gemeindeamt Großstübing wird zur Gemeinde-Tagesstätte

Donnerstag, 22. Mai 2025

In idyllisch, ruhiger Lage wird das ehemalige Gemeindeamt Großstübing zum Wohlfühlort und Kinder-Gemeindetagesstätte für zwei Tageseltern.

**Tagesmütter Steiermark** betreut die neue Gemeindetagesstätte.

(mindestens) 8  
Betreuungsplätze für die Zeit von  
7:00 bis 15:00 Uhr

**Ein sinnvoller Schritt zur weiteren Belegung des Ortsteils Großstübing mit optimaler Nach-Nutzung von Gemeinde-Leerstand.**

**TAGES  
MÜTTER  
VÄTER  
Steiermark**

**Per 21.Mai hat der Gemeinderat einstimmig beschlossen: In idyllisch, ruhiger Lage mit ausreichend Platz, sowie Spiel- und Beschäftigungsmöglichkeiten im Innen- und Außenbereich, wird das ehemalige Gemeindeamt Großstübing künftig zum Wohlfühlort und zur Gemeindetagesstätte für zwei Tageseltern.**

Wo einst der Gemeinderat tagte, könnten bald große Bauprojekte mit Holzklötzen umgesetzt werden. Wo früher standesamtliche Trauungen gefeiert wurden, kann bald eine kleine „große Welt“ mit Puppenküche und Kinderwerkstatt entstehen, wo die Jüngsten im sicheren Umfeld auf das zukünftige Leben vorbereitet werden.

Die begehrten Kindergartenplätze wurden heuer erstmals landesweit koordiniert über das neue Kinderportal des Land Steiermark vergeben. Leider gab es mehr Anfragen als Platz in den örtlichen Einrichtungen. Da der Gemeindeführung die möglichst gänzliche Deckung des Bedarfs ein zentrales Anliegen ist, wurde intensiv an Lösungsmöglichkeiten gearbeitet. Neben Platz-Überschreitungsmöglichkeiten im Pfarrkindergarten Deutschfeistritz (KiB<sup>3</sup>) ergab sich nunmehr eine sinnvolle Nachnutzung der leerstehenden Räume des ehemaligen Großstübinger Gemeindeamts.

Gemeinsam mit „Tagesmütter\*väter Steiermark“ wird die neue Gemeindetagesstätte eine dauerhafte Ergänzung zum institutionellen Kinderbetreuungsangebot (Kindergarten) sein und auch Betreuungslücken flexibel abdecken können, so Bürgermeister Michael Viertler.

Besonders für das kommende Betreuungsjahr soll Platz für Kinder im Kindergartenalter geboten werden. In der von zwei Tageseltern geführten Tagesstätte werden optimale Bedingungen für eine liebevolle und sorgsame Betreuung in der Zeit von 7:00 bis 15:00 Uhr geschaffen werden. Insgesamt werden zumindest 8 (4 je Gruppe) neue Betreuungsplätze geschaffen | und zwar mit allen Vorteilen, die ein Tageseltern-Platz bietet:

- Familienähnliche Betreuungsstruktur
- Flexible Betreuungszeiten (keine ganzwöchige Anmeldung notwendig!)
- Sozialstaffel-Anwendung des Landes auch für Tageseltern
- in Arbeit: Möglichkeit eines Tageseltern-Bus nach/von Großstübing

Die Inbetriebnahme ist bereits für September 2025 geplant. In erster Linie werden die neuen, vorhanden Betreuungsplätze jenen Eltern angeboten, die für das kommende Kindergartenjahr nur auf der Warteliste verbleiben würden. Mit der naheliegenden Gaststätte, dem neuen öffentlichen Spielplatz, dem Gymnastiksaal und dem Sportplatz wird so mitunter auch ein weiterer Schritt für die Belegung des Ortsteils Großstübing getan und eine optimale Nachnutzung von Gemeinde-Leerstand gefunden.



Foto: ©Marktgemeinde Deutschfeistritz-Mias Photoart & J.Lunghammer

Für Fragen steht Ihnen Meike Brucher unter T 0677/624 224 323 oder [brucher@deutschfeistritz.gv.at](mailto:brucher@deutschfeistritz.gv.at) gerne zur Verfügung!

Fotorechte: (Fotos sind unter Angabe der Fotorechte unentgeltlich zu verwenden)